

# あい保育園西条東

## 子どもたちが「自発的に」「いつでも」「継続的に」「楽しんで」遊べる運動遊具を、みんなで考えて作りました。

### 保育環境づくりのポイント

子どもたちの体力の低下が叫ばれる昨今、コロナウイルスの影響で外出する機会も減り、ますます保育園で体を動かす活動が重要になってきました。今回は、いままでの観念にとらわれない、既成の物とは違う遊具を、保育のスペシャリストと、運動のスペシャリストと、建築のスペシャリストと、現場の先生たちがタッグを組んで作りました。

～こどもたちのこの力を育みたい～

- ☑感じる・気付く力
- ☑うごく力
- ☑考える力
- ☑やりぬく力
- ☑人とかかわる力

### 取組み内容

「ホームクリエたくみ」二級建築士の森本さん、「JOYアスリートクラブ」濱長先生と、職員で何度も話し合いを重ね、アイデアを出し合いました。保護者の皆様と一緒に作る予定でしたが、コロナウイルスの影響で叶わなかったのが残念です。



★念入りに打ち合わせ



★基礎づくりからスタート



★子どもたちも興味津々☆  
みんなで意見を出し合い



良い感じ！

### さっそく遊んだよ★

\*2022年4月 待ちに待った大きな遊具の完成♪



子どもたちの  
視線の先の景色



★登ったり くぐったり！



★中でくつろいだり すべったり！



<今回の取組みを通して>  
今回の製作で完成ではなく、  
今後は子どもたちの遊び方  
を見ながら、ロープをつる  
したり、いつかはハンモック  
をつるしたり～色々と  
試してみたいです。  
園長 木村 貴正